



HUND, KATZE, PFERD & CO

Hilfe am Lebensende

WARUM BEGLEITUNG AM LEBENSENDE?

Wenn ich von meiner Arbeit erzähle, scheuen manche davor zurück mich um Hilfe zu bitten. Sie haben Bedenken, dass ein Anruf bei mir gleichbedeutend ist mit dem Ende einer wunderbaren Beziehung. Ich verstehe das, denn die Begleitung am Lebensende trifft einen sehr sensiblen Bereich in uns.

Meine Arbeit zielt lediglich darauf ab, die letzten Phasen und Momente so schön als irgend möglich zu machen und somit dem geliebten Tier auch in den letzten Wochen und Monaten das zu geben, was es verdient.

Für immer mehr Menschen überall auf der Welt ist es bedeutsam, am Ende des Lebens, lange bevor ein Tier stirbt, eine gezielte Unterstützung zu haben, mit der die letzten Phasen schöner, friedlicher und harmonischer verlaufen.

Auch der Tod ist ein Prozess, bei dem es Probleme geben kann, ein Prozess, der lange vor dem Sterben beginnt. Stellen Sie sich das vor wie einen Ortswechsel: manche sind schon vorher gestresst, andere erst beim Packen. Beim Umzug selbst kann viel schief und einiges zu Bruch gehen. Und erst wenn man im neuen Heim angekommen ist, kann der Stress abfallen. Und weil der Sterbeprozess nicht nur den Körper betrifft, sondern vor allem den Geist, die Seele und das Herz, kann ich mit meiner Arbeit diese Zeit so gut unterstützen.

WAS IST DAS LEBENSENDE?

Das Lebensende ist ein Prozess, der verschiedene Abschnitte hat: das Vorbereiten, das Loslassen, den Übertritt und die Reise ins Danach. All diese Phasen benötigen Energie und Schutz sowie den Zugang zur benötigten Information. Nur so kann die Seele wissen, was sie wann tun soll.



BEGLEITUNG AM LEBENSENDE



ALTES WISSEN NEU BEELEBT

Das Wissen um die Notwendigkeit einer Begleitung ist so alt wie die Menschheit selbst. Weniges ist erhalten geblieben, vieles wird verzerrt. Meine Arbeit fußt in diesem Wissen, aber auch in den Geschenken meiner Ahninnen, die bereits vor mir mit diesem Thema in Berührung gekommen sind.

Das Wissen 1:1 zu übernehmen würde nicht ausreichen. Zu viel hat sich geändert und nicht nur wir Menschen haben eine neue Ära betreten. Auch die Tiere. Deswegen adaptiere ich das Alte und bereichere es mit wichtigen Grundlagen.



WIE ICH ARBEITE

Seit sich das erste Mal ein Kater an mich gewandt hat, ist viel geschehen. Er hat mich ausgesucht, um endlich in den Katzenhimmel gehen zu können. Das hat mich gelehrt:

- dass Tiere sich selbst aussuchen, wann sie gehen möchten
- dass sie Hilfe brauchen, weil viele Störfaktoren es ihnen schwer machen und
- dass sie bei mir die Energie bekommen, die sie brauchen.

Heute unterstütze ich alte, schwache oder kranke Tiere so, dass sie nicht einen Tag früher gehen, als in ihrem Seelenplan vorgesehen. Aber wenn sie gehen wollen, sind sie sicher nicht allein.

WAS WIRD GEMACHT?



Wenn Tiere sich entschieden haben zu gehen, dann ist die Zeit reif ihnen Unterstützung zu gewähren. Sie haben ein Recht darauf, denn auch für unsere Tiere ist es ein Hartes, dass sie ihre geliebten Menschen alleine lassen werden. Die Essenz eines Tieres ist so zart, seine Seele so sensibel, dass sie leicht irritiert werden kann.

Mit dem Ansteigen von Umweltbelastung, Stress, Elektrosmog und technischen Feldern haben Menschen eine Umwelt geschaffen, die Tiere an ihre Belastungsgrenzen bringt, im Leben und im Sterben. Von mir erhalten sie die Energie, die sie brauchen, um gehen zu können. Nicht früher, aber besser.

BEGLEITUNG AM LEBENSENDE



ALTES WISSEN NEU BELEBT

In jeder Seele ist der Wunsch angelegt, liebevoll begleitet in die nächste Welt zu gehen. Das kann bedeuten, dass man alle um sich versammelt oder dass man sich zurückzieht, um in aller Stille Frieden zu finden. Diese Entscheidung trifft jeder selbst. Und dennoch gibt es für die einen wie die anderen die Möglichkeit eines Beistandes.

Denn Beistand bedeutet heute auch, dass die inneren Strukturen und Prozesse aus energetischer Sicht frei ablaufen und alles im Fluss ist. Sie kennen das vielleicht, dass ein Tier nicht gehen kann - genau da setzt meine Arbeit an.



ABLAUF

Wenn Sie bemerken, dass Ihr Tier älter wird, melden Sie sich. Es stirbt deswegen nicht früher, es wird ihm im Gegenteil leichter fallen, die letzten Phasen zu genießen. Ich stelle sicher, dass die letzten Phasen gut sind, der Tod einfacher und die letzte Reise auch wirklich bis ans Ziel führt.

Wenn Sie nicht zu mir kommen können, dann finden wir eine Lösung, die für Sie und Ihr Tier passt. Jedes Tier ist anders, doch alle haben es verdient, sicher und wohlbehalten in ihrem Paradies zu landen. Rufen Sie an, wenn Sie Fragen haben!



DANKE SEHR

Eine unendliche Woge der liebenden Dankbarkeit senden Tiere, die gut auf der anderen Seite angekommen sind. Besitzer, die überprüfen lassen, ob dem so ist, erhalten eine Urkunde, wenn ich das Tier gut nach Hause gebracht habe.



KONTAKT

Mag. Dr. Verena Radlingmayr

Business Park 6/1

8200 Gleisdorf

0043 (0)3112-68 008 oder 0043 (0) 699-150 19 756

Web: www.verenaradlingmayr.com Mail: info@verenaradlingmayr.com

MAG. DR.

Verena Radlingmayr

BIORESONANZ UND BERATUNG